

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 16 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

“A partir de hoy están abocados a recibir conocimientos que van engrandecer sus vidas y la sociedad tendrá hombres y mujeres de bien”.

ASÍ INAUGURÓ EL BUEN INICIO DEL AÑO ESCOLAR EL DIRECTOR DE LA UGEL SAN IGNACIO EN EL CASERÍO LA JALQUILLA



El Buen inicio del año escolar congregó a los padres y madres de familia de la I.E Horacio Zevallos Gámez del caserío la Jalquilla de San Ignacio, también a los docentes, al director, Prof. Miguel Salazar Aldaz, un representante de la DRE Cajamarca y el director de la Ugel junto a la especialista, Marleny Violeta Olivera Vargas.

En una concurrida ceremonia, el director de la I.E focalizada, se mostró contento porque su representada ha sido considerada para el lanzamiento del año escolar, valoró la importancia del apoyo de los padres de familia **“Agradecerles por considerar a nuestra I.E en esta apertura, ustedes como padres y nosotros como maestros somos piezas fundamentales en el aprendizaje de vuestros estudiantes”** dijo muy emotivo.

En tanto, el director de la Ugel San Ignacio. Mg Oscar Gonzáles Cruz, instó a los estudiantes a recibir sus conocimientos para ser mejores, pidió a la comunidad educativa mantener la coordinación con los docentes, para que puedan avanzar en los aprendizajes, luego dio por apertura el inicio del año escolar.



.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

“En representación de la DRE Cajamarca, de la Ugel de San Ignacio damos por aperturado este año lectivo 2017, desearles éxitos a todos ustedes” Finalizó.

Por su parte, el Prof. José Zambrano Cholan, especialista de la DRE Cajamarca, dijo estar impresionado por la organización de los padres de familia y docentes que han demostrado una excelente convivencia escolar, pidió a los maestros brindar un trabajo de calidad a sus estudiantes, calificó la ceremonia como impactante y muy planificada.

La ceremonia tuvo algo especial, el reconocimiento oficial del alcalde escolar junto a su plancha de regidores, el director de la I.E Horacio Zevallos Gámez, dio lectura e hizo entrega de la resolución que le reconocía como tal, mientras que el director de la Ugel juramentó al flamante consejo estudiantil.

La ceremonia mostró una serie de actividades, desde dinámicas que generaban participación de los padres con sus niños, poemas recitados, pequeños concursos de preguntas premiando a los estudiantes ganadores y la presentación de la plana docente, quienes dirigirán los caminos de los estudiantes en este año.

Terminada la ceremonia, el director y los padres de familia mostraron su preocupación, por la falta de infraestructura, indicaron que el alumnado cada año viene aumentando y necesitan más aulas, contaron que la infraestructura actual se viene deteriorando y necesita ser remodelada o reconstruida, tarea que debe preocupar a las autoridades de turno.

RR.PP- UGEL – SI

.....
....